

ぼるノート

スタート!

13日(月)の出来事。この日の帰りの会でノートの書き方を改めて指導員から説明し『ぼるノート』がスタートしました!

簡単なルールとして『日づけを忘れないこと!』『1日の出来事を書くこと!』『などを説明すると真剣に話を聞いてくれた西メンバー。』

また『ベストオブぼるノート』のお話をすると『絶対欲しい!』とやる気満々の様子が!

さっそく『かけました〜!』と指導員に見せてくれたのは1年生の今原ひなちゃん・横溝ひろき君の2人。

『今日何をして遊んだのか?』をきちんと書いてくれました!

また、2〜6年生メンバーも本格的にはぼるノートが再開しました!『メチャ書いたよ!』と指導員に見せてくれたのは月原さくらちゃん(4年)。

『ぼるノート』については…これからもほっとニュースにてドンドン紹介していきますし、毎月『ベストオブぼるノート』も選出しますのでお楽しみに〜♡

※ぼるノートの記入時間については『帰りの会の後』となっております。

お迎え時間によっては記入することが難しい場合もありますので、ご理解のほどお願い致します。

新しいボールで

バスケットに挑戦!

15日(水)から、西ホームへ新しい『バスケットボール』が登場!

公園の時間になると『あれ? こんなボールあったっけ?』と芝村かずま君(2年)、『新しいやつを西ホームにもらったんよ!』と山田指導員が伝えると『そうなん! バスケやりたい!』とさっそく公園で『バスケットボール』に挑戦することに!

ゴールの近くからシュートを狙うと『オレも一緒にやりたい!』と四宮かずま君(3年)。この日は2人でたくさんシュートを狙って練習をしました。

翌日『今日もバスケやる!』とかかずま君。前日のようにシュート練習を行っている。『一緒にやりたい!』『オレもやってみる!』と昨日よりたくさんメンバーが集まり練習がスタート!

また、1年生も参加しており『両手投げ』でシュートを狙うと『1年生もシュートできるじゃん!』と高学年メンバー。

新しいボールの登場で『バスケットボール』が中仙道公園の新しいブームになりそうです★



「トマトを植えよう!」

ガーデニング部活動

高学年女子で取り組んでいる『ガーデニング部』! 5年生の平山ちなつちゃん・松林ねねちゃんの2人で夏に向けて新しい『苗』の準備をスタートした様子!

苗決めの時には『去年やったミニトマトいいね!』とちなつちゃん。

さっそく苗植えを行い『穴これくらい大丈夫かな? はやく育ててほしい!』とねねちゃん。

また、昨年花から種を取っておいた『コスモス』も一緒に植えることに。

新しい植物の成長が楽しみなガーデニング部でした♡

チョコワッフル完成!

15日(水)この日はおやつに『ワッフル』が登場!

『こうやって食べればちよっと豪華!』と同じくおやつで出されていた『チョココレ』をワッフルに乗せて『チョコワッフル』にして食べていた大木せいや君(2年)。

他のメンバーたちも『チョコワッフル完成!』『めっちゃ美味しい!』と自分たちでアレンジして楽しく&美味しくおやつを頂くことが出来ました★

新しいスタッフの紹介



- ・名前…山田 鷹志 ・呼び名…山ちゃん
- ・趣味… アニメ ・ ゲーム
- ・ひとこと…まだ分からないことも多いですが、みんなと全力で遊んで、仲を深め一緒に成長していきたいです。よろしくお願いいたします。

ぱるノート紹介

きょうはおにごっこをしましたおにになったけどたのしかったです
1年 林 めい
⇒中仙道公園で「オニゴッコ」をして遊んだめいちゃん。オニの時はタッチできたかなあ？
.....
今日はレゴではなかともひろとおうちごっこをしてとてもたのしくてやめられなかったよ！！
2年 富田 みのり
⇒ごっこ遊びを楽しむことが出来たみのりちゃんでした★
.....
今日大元でなお、ゆら、さよで大元に行った(もちろん男子も)最後4人になった。(帰るとき)メンバーはなおともひろはるとだった。大元でドキドキしためっちゃねらわれた！
4年 檀上 ゆり
⇒大元公園でドッジボールに参加したゆりちゃん。夏の大会に向けて練習ガンバレ！

第1回 研究大会

最終告知！

日本放課後学会 第1回研究大会

■日 時:2024年5月18日(土)・19日(日)
■会 場:岡山大学津島キャンパス(一般教育棟D棟)

5月18日(土)[第1日目]

課題研究 13:30~16:00

子どもたちの放課後を科学する—放課後の様々な可能性を探るために—

★放課後に関するエビデンスに基づいたガチンコの研究発表です！

進行役は、浅井 拓久也氏(鎌倉女子大学) 発表者は、次の精鋭3名
谷口 麗氏(聖カタリナ大)、秋山 展子氏(秋草学園短大)、田端 江津子氏(ベネッセスタイルケア)

懇親会 17:30~19:30 於:岡大生協ビーチュニオン4階

5月19日(日)[第2日目]

自由研究 10:00~12:30

私たちの放課後の実践と研究—学童保育から部活動まで—

★22件もの多岐にわたる放課後の実践と研究が発表されます！

チルバースフォーラム2024 13:00~15:00

「体験格差」から考える、幸せな放課後とは？

★いま話題の放課後の「体験格差」についてあらゆる視点から考えます！

基調報告者は、絶賛ベストセラー『体験格差』の著者 今井忍介氏(Chance for Children)
提案者は、小学生、中学生、高校生、大学生、保護者、実践者、研究者たち

※参加希望の方は、<https://houkago20240518.peatix.com>
※申込がなくても、当日ご参加いただけますが、人数把握のため事前にごちから参加お申込みをお願いいたします。なお、参加費のお支払いは当日、現地支払い(現金)のみとなります。

18・19日(土・日)に岡山大学にて「日本放課後学会 第1回研究大会」が開催されます。中野センター長、平田ゆうま君(西:小6)、AMI卒所生も登壇する予定になっています！

AMIホームページ&Facebook

毎日更新中！

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒<http://ami.gakudou-hoiku.jp/>

(こちらからfacebookにもアクセスできます。)

お知らせ

●先日、4月分の保育料請求書を配付しています。ご確認の上、20日(月)までにお振込みをお願いいたします。

今回は「春休み特別保育料」・「登録料」も含まれているため、請求額に変動がございます。お間違いのないようお願いいたします。

また、何かしらの事情で振り込みが遅れる場合は指導員まで必ずお知らせくださいますよう、お願いいたします。